

明高だより

国際交流活動

十二月十一日（金）に台湾の桃園市立大園国際高級中等学校と、十四日（月）に姉妹校であるオーストラリアのモーリー高校と、理数探究類型の生徒を中心に戦にウェブによる国際交流を実施しました。



いくみ募金活動

明石市在住で希少難病FOP（進行性骨化性線維異形成症）と闘う山本育海さんの呼びかけで、本校生徒会が市内の高校などと協力して募金活動を行っています。



明石市荷山町 1744
TEL(078)911-4376

クリーン大作戦

本校は荷山の高台に位置し、キヤンバスは明石海峡大橋の眺望が素晴しく、豊かな自然に囲まれています。そのため、季節によっては校内や敷地周辺はたくさんの落ち葉で埋め尽くされます。そこで、数年前から春と秋にクリーン大作戦を実施して清掃活動に取り組んでいます。



モーリー高校との交流では、コロナ禍の影響で夏に英語で意見交換しました。これから、学校生活の現状を意見交換した後、趣味や特技の話題から派生して剣玉の実演等、文化交流に発展しました。今後も交流は継続します。



理数探究類型冬季実験講座



課題研究及び大学での実験や研究の基礎力を培うため、実験講座を実施しました。化学分野は「酸化還元滴定」、物理分野は「非線形抵抗の等性」をテーマに、理数探究類型の生徒達が担当教諭のアドバイスを受けながら熱心に取り組みました。

本校ではクリーン作戦以外にも様々なボランティア活動に積極的に取り組んでいます。こうした活動を通して、明高生は主体性や協働性とともに、公共の精神の涵養を図り、思いやりの心や感謝の心、郷土を愛する心を育んでいます。

明石高校ホームページ



[明石高校]で検索

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~akashi-hs/>

活動の内容は兵庫県立明石高等学校ホームページでご覧になれます

美術科校外鑑賞会

税の関する作文表彰

一・二年生が滋賀県信楽にあるM I H O M U S E U M を訪れました。これは、表現の諸相を見極める力や感じ取る力の伸長を図り、作品鑑賞を通して美術の歴史文化を認識することを目指しています。生徒達は日本や世界の名作の数々にふれ高度な技術に感じ入っていました。

「税に関する高校生の作文」に応募した本校生のうち、四名の受賞が決まり、十二月九日（水）に明石税務署長から表彰状と記念品が贈られました。

明石税務署長賞

・向 海愛（一年）

「幸せを支えている税金」

・中谷香音（一年）

「日本人は贅沢だ」

・小谷文乃（一年）

・国民の本音

明石納税協会長賞
・伊藤梨世（一年）

「税金を使う意味」